

Gratulation zur stillen Wahl

Die FDP.Die Liberalen Neuenkirch gratuliert Thomas Kämpfer zur Neuwahl in die Rechnungscommission. Auch Philipp Amrein als Präsident der Rechnungscommission und die drei CVP-Vertreter wurden durch die stille Wahl bestätigt. Auch unsere Urnenbüromitglieder, Franz Rösli, Patrick Zbinden, Monika Inderkum, Gustav Amrhyn, Eva Schär und Christof Rösli wurden am 6. Juli 2020 bestätigt, was uns freut. Wir wünschen allen viel Freude und Erfolg in ihren Ämtern und sind dankbar, dass es so viele motivierte Personen gibt, die sich für unsere Gemeinde einsetzen.

Parteiversammlung vom 18. August 2020

Die FDP.Die Liberalen Neuenkirch laden zur Parteiversammlung vom Dienstag, 18. August 2020 ein. Folgende Traktanden stehen an:

1. Begrüssung
2. Vorstellung der Kandidierenden für die Bildungscommission
3. Vorstellung Thomas Kämpfer, Rechnungscommissionsmitglied
4. Ausblick auf die Wahlen vom 23. August 2020
5. Jahresbericht 2019 der Gemeinde Neuenkirch (Rechnung)
6. Neuigkeiten aus dem Gemeinderat
7. Verschiedenes

Wir freuen uns, am 18. August 2020 um 20.00 Uhr im Restaurant Sonne möglichst viele Interessierte zu begrüssen!

Bitte unterstützen Sie unsere beiden hervorragend qualifizierten Kandidierenden für die Bildungscommission. Jörg Häfliger und Denise Glanzmann-Chavanne bringen unseren Bildungsstandort weiter und haben Ihre Stimme am 23. August 2020 verdient. Herzlichen Dank!



Mit den Wahllisten

«FDP. Die Liberalen Neuenkirch»
oder
«Für drei Schulstandorte»
unterstützen Sie die beiden
Kandidierenden.



**Darum wählen wir Denise Glanzmann-Chavanne aus Hellbühl am 23. August 2020 in die
Bildungskommission und bitten Sie, dies ebenfalls zu tun:**



„Ich wähle Denise, weil unser Dorf in der Bildungskommission vertreten sein muss. Denise ist taff, sympathisch, zielorientiert und setzt sich mit grossem Engagement für die Bevölkerung ein.“

Romy Schäfer, Spielgruppenleiterin Hellbühl

„Weil sie als ehemalige Stationsleiterin im Kantonsspital Luzern genau weiss, was von unseren Schulabgängern beim Einstieg ins Berufsleben erwartet wird.“

Josef Stalder, Landwirt und ehemaliger Gemeinderat aus Hellbühl



„Ich stimme für Denise Glanzmann, weil sie sich aktiv am Dorf- und Vereinsleben beteiligt und somit die Bedürfnisse der Bevölkerung kennt. Sie scheut den Aufwand nicht und ist sich Führung gewohnt.“

Paul Emmenegger, aktiver Hellbühler, Vater und Familienmensch

„Ich empfehle Denise Glanzmann zur Wahl in die Bildungskommission, da sie engagiert, pragmatisch und umgänglich ist. Die Vertretung des Ortsteils Hellbühl in der Bildungskommission ist wichtig, damit die Vielfalt der Gemeinde Neuenkirch angemessen abgebildet wird.“

Stefan Schmid, Vorstandsmitglied Ortsgemeinschaft Hellbühl



„Denise ist äusserst flexibel und spontan. Sie ist eine Macherin mit Power, hat gute Ideen, welche in die Tat umgesetzt werden. Was Denise anpackt macht sie mit Herzblut und zieht es durch.“

Erika Erismann, Primarlehrerin aus Hellbühl

FDP.Die Liberalen Neuenkirch

079 524 29 56, info@fdp-neuenkirch.ch, www.fdp-neuenkirch.ch

**Darum wählen wir Jörg «Tschüge» Häfliger aus Neuenkirch am 23. August 2020 in die Bildungs-
kommission und bitten Sie, dies ebenfalls zu tun:**



„Ich wähle Jörg, weil er die Bedürfnisse von Unternehmern mit Lehrlingen und Eltern ergänzend mit einer Aussensicht einbringt.“

Roland Geisseler, Projekt- und Logistikleiter, Neuenkirch

„Interesse für Bildungsfragen, polyvalente Fachkenntnisse und gesunder Menschenverstand - Tschüge bringt all diese Eigenschaften mit und ist deshalb die richtige Wahl für die Bildungskommission!“

Caroline Koller, HR-Fachfrau FA / Personalverantwortliche, Sempach Station



„Ich wähle Jörg, da er als Ausbilder in der Zahnmedizin die Anforderungen der Schulabgänger und zukünftig Lernenden kennt. Es ist sehr wichtig, dass die Bildungskommission ein breites Spektrum unserer Bevölkerung abdeckt.“

Hanspeter Häcki, Präsident Baugenossenschaft Lippenrütipark, Neuenkirch

„Mir ist es wichtig, dass ein Biko-Mitglied einen konstruktiven Weitblick und Realitätssinn hat. Als Unternehmer, Vater und im Dorf bestens vernetzte und engagierte Person, ist Tschüge eine Idealbesetzung.“

Roland Grüter, Inhaber Schlafcenter Neuenkirch und Präsident Skiclub SCSN



FDP.Die Liberalen Neuenkirch

079 524 29 56, info@fdp-neuenkirch.ch, www.fdp-neuenkirch.ch